



Comunicado de prensa 001, Mayo 09 de 2015

El Servicio Geológico Colombiano (SGC) informa a los medios de comunicación y a la comunidad en general que se encuentra circulando en redes sociales comunicaciones erróneas que pronostican la ocurrencia de un sismo de mayor magnitud al ocurrido el día sábado 09 de mayo a las 09:31 a.m con epicentro en Maicao, La Guajira, con Magnitud 4.7 y profundidad 6 km. El SGC reitera que no es posible predecir la ocurrencia y la magnitud de un sismo, por lo tanto, esos correos son FALSOS. Sin embargo, reiteramos que Colombia es un país sísmicamente activo, que diariamente presenta sismicidad.

En las actuales circunstancias los medios de divulgación oficiales del SGC son:

- Página web:

<http://www.sgc.gov.co>

-Cuentas oficiales de Twitter:

Servicio Geológico Colombiano @sgcol

Red Sismológica Nacional @RSNCOL

Se le recomienda a la comunidad tener precaución y permanecer atenta a las fuentes oficiales de información.